

Bolos**Abel se impone a Ramiro en el Memorial "Tino el Panaderu"**

El jugador de la Peña Prau La Hueria derrotó al de Villa de Noreña por 14 a 9 en una irregular partida de octavos de final

Lucas BLANCO
OVIEDO

El jugador de la peña Prau La Hueria de Pola de Laviana, Abel González, derrotó el martes a Ramiro Panicerres, de la peña Villa de Noreña, por 14 a 9 en la sexta partida de octavos de final del XIII Memorial "Tino el Panaderu" que se disputa en la bolera del centro social de Pumarín, en Oviedo.

El choque se presentaba como un duelo interesante entre dos ex campeones de Asturias absolutos. El lavianés cogió la delantera desde el principio y al cambio de tirada ya dominaba por 7 a 4. Tras la reanudación, Abel llegó a distanciarse hasta un abultado 12 a 4 al aprovechar la irregularidad de Ramiro, si bien este supo rehacerse para remontar hasta el 12 a 8 y terminar de maquillar el resultado al sumar un juego más antes de que su contrincante cerrase la partida.

De esta forma, ya se encuentran en cuartos de final de este prestigioso torneo, Eugenio García (Turoneses), Javier Pruneda (Villa La Sidra-Titi), Sergio Hevia (Barredos), Andoni Santiago (La Juécar), Bernardo Menéndez (Villa de Noreña) y el propio Abel González.

Las dos partidas de octavos restantes son las que disputaban al cierre de esta edición la local Raquel Espinosa y Luis Bedia (Villa de Noreña), en un choque que supone un hito para esta competición pues Espinosa se convierte en la primera mujer en tomar parte del torneo, y la partida que jugarán hoy Isidro Valverde (Tino el Panaderu) y Manolín Cantelil (El Arenal) a las 18,00 horas.

Cabe recordar que este campeonato pone en juego también el "Trofeo Cuérin" que premia al jugador que consiga el juego de mayor tanteo. De momento, se mantiene en cabeza de esta distinción Mundo Miguel (El Piles) que puso a ganar 63 bolos en el choque de octavos que perdió ante Javier Pruneda.

De forma paralela al torneo senior se disputa también el IV Memorial "Ángel Prado" por parejas para categoría infantil. La última partida de esta cita midió el martes en octavos a Mireya y Dani (El Berrón) contra Diego y Richard (Casa Gaspar) con triunfo para estos últimos por 10 a 8. Junto a ellos ya están en cuartos Ricardo y Martín (Casa Gaspar), Naveda y Dani (Villa de Noreña), Raquel e Isidro (Tino el Panaderu), Pablo y Daniel (Cangas de Onís) y Alicia y Elías (El Berrón). La próxima partida de octavos enfrentará a Yeray y Llerandi (La Juécar) contra José Miguel y Javi (Morcín) mañana al mediodía.

Por otro lado, mañana se celebra en la bolera de Contrueces de Gijón la final del torneo de tríos Memorial Morán que organiza la



Ramiro y Abel. | LUCAS BLANCO



La bolera de Contrueces. | LUCAS BLANCO

peña local a partir de las 11,30 horas. En dicha final se verán las caras los tríos de Villa de Noreña A y Villa La Sidra-Titi de Nava, que vencieron en semifinales a Sotrongio y La Juécar, respectivamente.

Asimismo, Villa de Noreña estará presente el domingo en la final del Memorial "Morón y Chinchu"

de Sotrongio por cuartetos en la que se medirán a la peña organizadora también a partir de las 11,30 horas.

Por último, este fin de semana comienza la disputa del campeonato de Asturias de aficionados con la participación de 40 jugadores de toda Asturias. Mañana por la tarde

acogerán partidas de este torneo las boleras de Cangas de Onís, La Verja, Sellaño, Lieres, Centro Asturiano de Gijón y Contrueces. El domingo y si fuera necesario habrá partidas de vuelta en torno a las doce de la mañana en Contrueces, Lieres, Reculta, Sellaño, Cangas de Onís y Ribadesella

Ajedrez**Agüera frente a Capote, el duelo más destacado de la jornada**

Víctor LLANEZA
OVIEDO

Este fin de semana se disputará la cuarta jornada de los Regionales Individuales en el restaurante "La Llorea Golf" de Gijón.

La competición, que recordemos abre la temporada, está resultando de lo más animada, con abundantes sorpresas, emoción garantizada y un buen juego. Lo mejor de sí mismos esperan dar los contendientes de la mesa uno de Primera, que no son otros que los maestros Javier Agüera (Antonio Rico) y Nathaniel Capote (CTD Ciudad Naranco).

Ambos llegan haciendo gala de la máxima efectividad: tres puntos tras otras tantas partidas y a buen seguro querrán prolongar la racha para colocarse como primer líder en solitario.

Harina de otro costal será ver si uno de ellos consigue desequilibrar un duelo que, por su trascendencia y la calidad de los dos jugadores se presenta terriblemente equilibrado. Además, se trata de un choque inédito, lo que le dará un toque más especial aún.

El gijonés Agüera llevará las blancas y es de esperar una partida aguda. A su lado, con solamente medio punto menos, un imberbe Saúl Viñuela (Grupo 64), que no deja de ascender en su nivel, se medirá al MF grupista Enrique Álvarez.

Muy importantes van a ser igualmente las batallas entre jugadores con dos puntos. Tal es el caso de los pareos: Berna Blázquez - Ignacio Bajo; Manuel Alejandro Cuevas - Aitor Alonso; Jose Alberto Cuevas - Samuel Castelao e Iván F. Torre (1.5) - César Salvador. En las siguientes mesas tendremos: Juan Manuel Acosta (1.5) - Javier Reno (1.5); Daniel Canteli (1.5) - David Roiz (1.5); Daniel Centrón (1.5) - Vicente Alonso (1.5); Jesús Ángel Lobo (1) - Pelayo Quirós (1); Antonio María Fernández (1) - Enrique Aparicio (1); Santiago Arias (1) - Eduardo F. Palacio (1); Jose Luis Blanco (1) - Saúl Pérez (1); Ángel Luis Garrido (0.5) - Alejandro Ortíz (0.5); Marcelino Corredor (0) - Arturo G. Pruneda (0.5).

En Segunda destacarán: Francisco Hernández - Benito Mauro y Juan Bautista - Eloy G. Cuervo, con tres puntos.

Los duelos por el liderato en Tercera serán: Alberto Villaroya - Miguel Ángel Armas y Ángel Federico Resch - Faustino González.

Las partidas comenzarán a las cuatro de la tarde con entrada libre para el público.